



Haïm Musicant

Jean Pierre-Bloch De tous les combats

Éditions Glyphe

L'inlassable combattant de la Paix

Jean Pierre-Bloch a mené une vie rythmée par des défis audacieux et par un engagement inébranlable dans les luttes politiques et humaines du XXe siècle, avec le soutien sans faille de sa femme Gaby.

*Prix de l'universalisme
du Festival Josephine Baker 2025*

Journaliste, puis député sous le Front populaire de Léon Blum, Jean Pierre-Bloch rejette les accords de Munich en 1938.

Engagé volontaire dès le début de la Seconde Guerre mondiale, il s'échappe par trois fois de captivité. Résistant actif, il organise le premier parachutage de soldats britanniques et rejoint le général de Gaulle à Londres, pour diriger le service politique du contre-espionnage.

Ministre sous le gouvernement provisoire à Alger, il participe ensuite à la réorganisation de la presse. Il milite contre le racisme et l'antisémitisme à la tête de la Licra, qu'il présidera pendant près de 25 ans. Défenseur des droits humains, il inspire des personnalités d'horizons aussi divers que Robert Badinter ou Johnny Hallyday.

Il luttera pour la justice et la liberté jusqu'à son décès en 1999.

L'auteur

Haïm Musicant est écrivain et journaliste. Il est membre du Conseil fédéral de la Licra. Il est l'auteur du podcast "Un jour, une histoire", diffusé par Radio Shalom, ainsi que par l'Ecuje, où il anime régulièrement des conférences. Il a été directeur général du B'nai B'rith Europe puis du CRIF.

Jean Pierre-Bloch – De tous les combats

Haïm Musicant

235 pages – 20,00 euros TTC – ISBN 978-2-35285-159-2

Date de parution : 27/06/2025

Contact presse : Isabel Teixeira. Tél. 01 53 33 06 23. Courriel: isabel.teixeira@glyphe.com